

SEBASTIAN BELTRAN GAETE /



CAMILA VALLEJO, MINISTRA SECRETARIA GENERAL DE GOBIERNO.

Vocera arremete contra críticos de cumbre

La ministra de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo, reprochó las observaciones que se han hecho sobre la cumbre "Democracia Siempre", que reunirá a mandatarios progresistas este lunes en el Palacio de La Moneda, por la incertidumbre que existe ante las amenazas arancelarias del presidente de Estados Unidos, Donald

Trump.

Esto en referencia a algunas voces como la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, quien instó a no generar "ningún tipo de desconfianza o de resquemores frente a esas negociaciones que estamos en curso".

"A mí me sorprende mucho que se critique un espacio donde lo que se

busca es dialogar para fortalecer la democracia y enfrentar estos otros problemas que son amenazas serias a nuestras convencias democráticas y con el argumento de que esto le puede molestar al mandatario de otro país", dijo la ministra en CHV Noticias.

Y agregó que "me parece una falta de respeto a nuestra soberanía y digni-

dad nacional que se diga que aquí no se puede generar un encuentro de alto nivel para conversar sobre democracia porque al Presidente de los Estados Unidos le puede molestar. Me parece poco patriota, me parece poco respetuoso, me parece una falta de respeto, insisto, a nuestra dignidad nacional porque además son temas que son necesarios", añadió. 🇨🇱